
定
例
会
総
括       

委
員
会
レ
ポ
ー
ト        

一
般
質
問            

研
修
レ
ポ
ー
ト

　
P
T
A
意
見
交
換
会

　大
学
生
レ
ポ
ー
ト

　
　
　住
民
の
声

　

尚絅大学生によるレポート
若者の視点

2 92 92 92 92 92 92 92 92 92 92 9

意見交換会を終えて
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1 0 月5 日（ 水）に、尚絅大学

九品寺キャンパスにて広報委

員４名と 現代文化学部２年生の

生徒3 4 名と で意見交換会を行

いまし た。

教員の視点（ 黄）： 私の二つの異なる授業に半年１ 回大津町の議員たちに

お話し に来ていただいています。 毎回対面していただいている学生は異な

るう え、仮に同じ 議員でも 毎回そのお話し のポイント 、内容が異なっており 、

私も 楽し く 拝聴さ せていただいています。 今年４ 月に続き 、 今回も 意見交

換会を実施し まし た。 前回と は趣の異なる学生レポート をご紹介し ます。

　 私が意見交換会で 特に印象に残ったのは、 議員本人が議会だよりを作成していること

です。 中身の文章に議員の方々が関わっているとは思っていたが、 取り上げる内容や雑

誌のデザインもしているという のは予想していませんでした。 表紙や文章、 レイアウト 等を

より 多く の人に読んでもらえるよう に工夫をしていると 知り 凄く 大変な作業だなと 思いまし

た。 実際交換会で 皆から意見を 集めた時に私も気付かなかった視点が多く 出たりして、

人にメッ セージや情報を伝える上で考えることの多さを感じました。

　 議員の方々の活動や議員になるまでの遍歴、 なろうとしたきっかけ等多く のことを知るこ

と ができました。 今回話をしてく ださった方々は、 皆さん最初から 議員になろうとしていたわけではなく 他の仕事

から 議員になった人が多かったです。 議員になった理由も 様々でとても 興味深かったです。 私は議員の方々に

は最初から目指している人が多いのかと 思っていたので、 色々な経歴の方がいることを意外に感じました。 また、

議員になっている方は自ら意見を出し 行動力のある方が多いと 思いました。

　 これまでは議員と 私たちは距離がある関係だと 感じ ていましたが、今回の意見交換会を

通して議員とは意外と 身近な存在であることが分かりました。

　 まず、議会でどんなことを話しているのかを全く 知りませんでした。大津町の議会では新

し い学校の建設、ゴミ 袋のサイズ、給食費の無償化、医療費の18歳までの無償化など私た

ちの生活に重要な話題について話し 合っていました。

次に今回初めて大津町の議会だよりを読みまし た。大津町の16人の議員がト ピックを取

り上げ答えており、高校生や大学生の特集など盛りだく さんの内容を、議員らが作っている

ことに驚きました。議員自身が議員だよりを作ることで、町民の方にわかり やすく 議会の内容を伝えること ができ

ると 思いました。これから自分の住んでいる地区の議会だよりもじ っくり 読んでみたいと 思います。

　 みなさんのお話を聞いて今回来ていただいた４ 人の議員はそれぞれ異なるきっかけで議員になろうと 決意した

のだと 分かりました。選挙に落選してしまったら 、無職になってしまうリスクがある中で議員になると決心できる勇

気がかっこいいなと 思いました。

２ 年  

兼武  里菜さ ん

２ 年  

東山  奈穂さ ん

黄 蘊 准教授
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